
長野県2050ゼロカーボン推進ワークショップ in なかごみ
　中込商店会㈿では今年度のデジ
タルマップ事業の中に高校生を交
えたゼロカーボンへの取り組みを
計画していました。
　先週 1/21 ㊏にブレインストーミ
ングを中心としたワークショップを
開催しましたのでお伝えします。
多彩な参加者で
　当日、午後１時から、現在社会実
験中の中込中央グリーンモールの
空き店舗を利用し、野沢南高校、野
沢北高校、佐久平総合技術高校の
皆さん、長野県環境政策課の皆様、
大井岳夫県議会議員、中部電力パ
ワーグリッドの皆様、市役所都市計
画課の方など多くの皆様にご参加
いただきました。
　最初に県環境政策課の方から長
野県が取り組んでいるゼロカーボ
ンに向けた取り組み事例などの紹
介、中部電力パワーグリッドの方に
よる CO2 排出量の推移や再生可
能エネルギー拡大についてなどを
ご説明いただきました。
ブレーンストーミング
　つづいて高校生を中心に３グル
ープに分かれて、思い付いた CO2
削減につながりそうな事を付箋に
書いて台紙に貼る作業をし、その付
箋をグループ分けしてまとめました。
　意見を出し合うなかで、中部電力
の専門職の方もいるため、太陽光
発電や水力、原子力などに関する
質問が出たり、省資源に関する様々
な情報の交換、個人や企業での取
り組みなどの話題も出て、とても有
意義な時間になりました。
　写真では付箋の文字は読めない
と思いますので、できるだけ記事に
します。

グループでブレーンストーミング中

付箋をどんどん台紙に貼っていきます

高校生が各グループの発表をしました
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